
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Bravo pour cette initiative !  
Malgré mon petit budget, cela fait plusieurs années que j'essaie le plus possible 
d'encourager les commerces locaux qui fournissent des produits et aliments bio et 
équitables. C'est plus abordable qu'on le pense et c'est mieux pour les gens, les 
communautés et l'environnement ! Et en cette époque d'individualisme, c'est bon de se 
sentir lié aux autres par ce projet de société.  
Je souhaite vivement que cette démarche porte fruit rapidement!  
Une citoyenne pleine d'optimisme 
 
Jacinthe Tremblay 


